

Sportunion

Gymotion Charity-Adventgala der Sportunion Stockerau

Rekordbesucheranzahl, Rekordspendensumme!

Die Gymotion Dance- & Gym-Gruppen der Sportunion Stockerau zeigten heuer bereits zum achten Mal in einer abwechslungsreichen und vielfältigen Show zu Gunsten des Vereins Moritz ihr Können.

Heuer reichten erstmals die Sitzplätze des Sportzentrums Alte Au nicht aus - einige der ungefähr 650 Zuschauer mussten sich mit Stehplätzen begnügen bzw. nahmen auf den Stiegen Platz, kamen dafür aber in den Genuss von Darbietungen vom Allerfeinsten: Die Gymotion-Gruppen der Sportunion Stockerau boten einen Mix von schwungvollem, spektakulärem, aber auch besinnlichem Programm.

Davon konnten sich auch die Ehrengäste der Stadtgemeinde, Frau Vizebürgermeister



Christa Niederhammer, Sportstadträtin Brigitte Buchta, StR Dr. Christian Moser, GR Andrea Völkl, Teresa Willmann (Präsidentin der Soroptimistinnen Stockerau), Präsident der Sportunion NÖ Raimund Hager und Bezirksgruppenobfrau Eva Wostal überzeugen. Danke an dieser Stelle allen

200 SportlerInnen und natürlich auch den ÜbungsleiterInnen und TrainerInnen: Mit viel Energie und Lebensfreude stellten sich die jungen SportlerInnen und die ÜbungsleiterInnen der Sportunion bei dieser Benefiz-Gala in den Dienst der guten Sache, nämlich Kindern zu helfen,

Sportstadträtin Brigitte Buchta, GR Andrea Völkl, Bezirksgruppenobfrau Eva Wostal, Präsident der Sportunion NÖ Raimund Hager, Frau Vizebürgermeister Christa Niederhammer, Präsidentin der Sportunion Stockerau Ilse Wimmer mit Marlies Wimmer, Kathrin Schindler als Vertreterin vom Verein Moritz, Moderatorin Alexandra Kubica

denen es nicht gut geht und die Unterstützung brauchen. Noch am gleichen Abend konnte dem Verein Moritz ein Scheck über € 1610,- (!) übergeben werden. Damit wird heuer dem sechsjährigen Luca Marcel aus Tulln geholfen um ihm die spezielle ADELI-Therapie zu ermöglichen.

Gitti City

Rekordflut in Stockerau

Am Samstag, den 6. Dezember 2014, fanden in Stockerau die diesjährigen Österreichischen Meisterschaften im „classic“ – Bankdrücken statt. Noch nie in der über dreißigjährigen Geschichte des Österreichischen Verbandes für Kraftdreikampf waren so viele Starter für eine Meisterschaft genannt worden wie diesmal.

Elisabeth Keiml, legte in der Klasse bis 83 kg eine fehlerfreie Serie hin, Friederike Pfeiffer erzielte in der Klasse bis 72 kg in der Masters III – Klasse mit 65 kg einen österreichischen Rekord, Alexandra Tichy drückte in der Klasse bis 84 kg mit 95 kg das höchste bei den Damen an diesem Tag bewegte Gewicht und verwies die Debütantin Franziska Rath

auf den zweiten Platz dieser Gewichtsklasse. Dies bedeutete

auch Platz eins der Damemannschaftswertung.



Die erfolgreiche Mannschaft der Stockerauer Gitti-City: v.l.n.r.: Trainer Herbert Schandl (er wurde zeitgleich bei den Österr. Meisterschaften im Gewichtheben in Klosterneuburg zum „Trainer des Jahres 2014“ im österreichischen Gewichthebersport gekürt.), Friederike Pfeiffer, Elisabeth Keiml, Andreas Frasl, Oliver Weissenbacher, dahinter: Alexandra Tichy, Franziska Rath, Thomas Hager, Martin Tichy; Foto: Scheidl / Gitti-City

Bei den Herren deklassierte Andreas Frasl in der Klasse bis 66 kg mit starken 152,5 kg den Zweitplatzierten, der um mehr als 50 kg hinter seiner Leistung blieb. Oliver Weissenbacher, wurde in der Klasse bis 74 kg mit 130 kg Dritter, Christoph Biack erkämpfte in der Klasse bis 105 kg den zehnten Rang, Martin Tichy holte in der Klasse bis 120 kg den fünften. Diese Mannschaftsleistung brachte der Riege des FAC Gitti-City den vierten Platz von neun Mannschaften.

In der Tageswertung unschlagbar war der Salzburger Christian Wackernell, der dem staunenden Publikum 275 kg zeigte und für einen würdigen Abschluss der Veranstaltung sorgte.

Handball

Frauen Handball WM Qualifikationsturnier – Österreich siegt

Vom 4.-6.12.2014 fand im Sportzentrum Alte Au – Stockerau das Handball-Qualifikationsturnier der Frauen für die Weltmeisterschaft 2015 statt. Am Turnier nahmen neben Österreich noch die Nationalmannschaften von Israel, Portugal und der Türkei teil. Die Österreicherinnen gewannen alle Spiele und haben damit die letzte Qualifikationsphase erreicht.

Der vom ÖHB mit der Austragung betraute UHC Stockerau sorgte im Zusammenwirken mit der Stadtgemeinde Stockerau und dem Manager der Veranstaltung Dr. Manfred Dimmy für einen reibungslosen Ablauf des Turnieres und trug damit zum großen Erfolg bei. An allen drei Tagen kamen viele Besucher/innen in das Sportzentrum Alte Au und erzeugten eine Riesenstimmung in der Halle.

Im Entscheidungsspiel zwischen Österreich und der Türkei am Samstag war die Halle fast zur Gänze gefüllt. Die Fansektoren der Türkei und Österreich unterstützten ihre Mannschaften lautstark und die Österreicherinnen zeigten, dass sie ihrer Favoritenrolle gerecht werden konnten. Es gab nur zwei kurze Phasen, in denen die türkische Mannschaft das Spiel offen halten konnte. Doch die Österreicherinnen zeigten Kampfstärke und

Erfahrung und konnten letztendlich das Spiel mit 32:24 deutlich für sich entscheiden. Organisatorisch wurde diese Herausforderung vom UHC Stockerau souverän gemeistert und fast alle Spieler/innen, Mitglieder und Eltern halfen bei der Organisation mit. Insgesamt können die 80 Mitarbeiter/innen auf eine gelungene Veranstaltung zurückblicken. Zusätzlich wirkten fast 100 Jugendliche Burschen und Mädchen des UHC Stockerau und des Partnervereins Union Gföhl an diesen drei Tagen als Fahnen- und Spalierkinder, Wischer und Fangruppe mit. Die Sportunion Stockerau sorgte mit Tanzvorführungen jeweils für die Pausengestaltung. Zum Abschluss der Veranstaltung gab es im Foyer der Sporthalle eine musikalische Unterhaltung durch den bekannten Behindertensportler Peter Wolf.

Der ÖHB und die österreichische Nationalmannschaft bedankten sich beim UHC Stockerau für die gelungene Veranstaltung. Aber auch die ausländischen Nationalmannschaften, Schiedsrichter und der EHF-Delegierte fühlten sich sehr wohl in Stockerau und bedankten sich für die gute Unterbringung in den Hotels in Stockerau und die professionelle Betreuung durch ihre Guides, die ebenfalls vom UHC Stockerau gestellt wurden.



Österreich spielte mit: HERRMANN Melanie, BLAZEK Petra; KAISER Stefanie, SCHEFFKNECHT Beate, GRIGAITE Agne, GORICANEC Martina, MAGELINSKAS Laura, PLACH Isabel, DE-DIC Mirela, GRAUSENBURGER Romana, ENGEL Katrin, MAULER Viktoria, BUDECEVIC Marina, BERISHA Altina

Datum	Team 1	Team 2	Punkte
04.12.14	NF Türkei	NF Portugal	28:27
04.12.14	NF Österreich	NF Israel	41:15
05.12.14	NF Österreich	NF Portugal	29:21
05.12.14	NF Israel	NF Türkei	23:44
06.12.14	NF Portugal	NF Israel	40:17
06.12.14	NF Türkei	NF Österreich	24:32

	Mannschaft	Spiele	+	±	-		Dif.	Punkte
1	NF Österreich	3/3	3	0	0	102:60	42	6
2	NF Türkei	3/3	W2	0	1	96:82	14	4
3	NF Portugal	3/3	1	0	2	88:74	14	2
4	NF Israel	3/3	0	0	3	55:125	-70	0



Stockerauer Wochenmarkt
Jeden Mittwoch und Samstag, außer an Feiertagen. Ab 7 Uhr auf dem Rathausplatz.

IHR INSERAT - MONATLICH BUCHBAR

IN DER STADTZEITUNG MIT VERANSTALTUNGSKALENDER DER STADTGEMEINDE STOCKERAU

Mit Ihrem Inserat erreichen Sie ca. 9.000 Haushalte in Stockerau und Umgebung. Nähere Informationen unter: Stadtgemeinde Stockerau
02266 / 695-1803, Patrick Lipnik
02266 / 695-1200, Dr. Maria Andrea Riedler
m.riedler@stockerau.gv.at